

bike-team erfolgreich am Arlberg Bike Marathon in St. Anton A mit einem Podestplatz

Der Arlberger Bike Marathon ist eine Disziplin des legendären und weltweit einzigartigen Bergtriathlons "Der Arlberg Adler".

Der **Triathlon** setzt sich zusammen aus dem **38,6 Kilometer langen Mountainbike-Rennen**, einem Halbmarathon im Juli sowie dem Kult-Skirennen "Weißer Rausch" im April.

Der schnellste war Martin Steiert auf der abgeänderten Strecke, wegen der Baustelle am Arlberg Tunnel.

Resultate: M40: 8. Martin Steiert 2.03.56; 14. Andi Burkhart 2.08.59
M50 9. Schudel Hansjürg 2.15.04; 16. Wyss Jack
M60 1. Kilian Küng 2.18.24



Gruppenfoto bike-team



Podestplatz für Kilian Küng